

اجتمع أعضاء مجلس إدارة شركة النفط العمانية للتسويق ش.م.ع. بتاريخ 11 فبراير 2020 وقد قام المجلس بالتصديق على النتائج المالية المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2019

وبناء على ذلك، فإن مجلس إدارة الشركة يرفع توصياته إلى الجمعية العمومية السنوية لإقرار توزيع أرباح بواقع 60 بيسة للسهم الواحد للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2019. على أن يتم اعتماد التوصية من قبل المساهمين في اجتماع الجمعية العمومية السنوي وذلك بتاريخ 23 مارس 2020. ومن المتوقع أن يتم توزيع الأرباح بمنتصف أبريل القادم بعد مصادقه الجمعية العمومية على القرار.

أبرز مؤشرات الأداء موضحة في الجدول أدناه:

ملخص النتائج المدققة

	الشركة الأم			المجموعة	
	يناير - ديسمبر 2018	يناير - ديسمبر 2019	الزيادة/ (النقصان) %	يناير - ديسمبر 2018	يناير - ديسمبر 2019
	ر.ع 000	ر.ع 000	%	ر.ع 000	ر.ع 000
المبيعات	624,992	581,821	(6.7)	625,387	583,670
الأرباح بعد الضريبة	8,088	5,623	(30.5)	8,088	5,623
الربح لكل سهم (بيسة)	125	87	(30.5)	125	87
صافي الأصول لكل سهم	1.16	1.187	2.3	1.16	1.187

النتائج المالية المدققة سوف تخضع لموافقة المساهمين أثناء الجمعية العمومية وذلك بتاريخ 23 مارس 2020

شركة النفط العمانية للتسويق ش.م.ع.



محمد بن حميد اليحيائي
مدير عام المالية

مسقط، 11 فبراير 2020

Board of Directors of Oman Oil Marketing Company SAOG in Board meeting held on 11th February 2020 have approved the Audited Financial results for the year ended 31st December 2019.

The Directors of the Company also recommend a final dividend of 60 baisas per share for the year 2019 (2018: 60 baisas per share). The payment is subject to shareholders' approval at the Annual General Meeting to be held on 23th March 2020. It is expected that the final dividend, as approved at the Annual General Meeting, shall be paid to shareholders in mid-April 2020.

Performance Highlights:

SUMMARY OF RESULTS (Audited)

	Group		Increase/ (Decrease)	Parent		Increase/ (Decrease)
	YTD 31-Dec- 19	YTD 31- Dec - 18		YTD 31-Dec - 19	YTD 31- Dec - 18	
	RO 000	RO 000		%	RO 000	
Revenue	583,670	625,387	(6.7)	581,821	624,992	(6.9)
Profit after tax	5,623	8,088	(30.5)	5,623	8,088	(30.5)
Earnings per share (Bz)	87	125	(30.5)	87	125	(30.5)
Net assets per share	1.187	1.16	2.3	1.187	1.16	2.3

The Audited Financial Statements are subject to shareholder's approval in the Annual General Meeting to be held on 23th of March 2020.

For Oman Oil Marketing Company SAOG



Mr. Mohammed Humaid Al Yahyai
GM – Finance

Muscat, 11th February 2020

